
Vereador: Mauro César Alves de Sousa

99,20      Valor Total de Diárias 560,00       

Data Viagem Relatório da viagem Destino
Pedágio 

Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

29 a 01/11 Retorno Brasília        24,80 484
13:10 - 
22:57

Focus 0,00

01/11
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Confins conduzindo de volta a 
Formiga o vereador Mauro César Alves de Sousa.

Confins             -   484
13:10 - 
22:57

Focus 95,00

12/11

NESTE DIA ESTIVE EM BELO HORIZONTE NO GABINETE DO DIRETOR GERAL DO DEER-MG, JUNTAMENTE 
COM O DEPUTADO ESTADUAL GUSTAVO VALADARES-PSDB/MG, DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS E 
TRANSITO DE FORMIGA, SR. FABIO CASTRO REZENDE DO EMPRESÁRIO ADÃO RIBEIRO DA POLITRUCK, 
PARA SOLICITARMOS APOIO DO ORGÃO JUNTO A CONCESSIONÁRIA AB NASCENTE DAS GERAIS, PARA QUE 
A MESMA ANTECIPE AS MELHORIAS NA MG 050 NO ENTORNO DE FORMIGA, VISTO QUE A PREVISÃO PARA 
TAL SERÁ EM JUNHO DE 2029, DATA MUITO DISTANTE PARA AS REAIS E URGENTES NECESSIDADES PARA 
NOSSO MUNICIPIO. NA AUDIENCIA FOMOS INFORMADOS QUE A SEINFRA, SERÁ O ORGÃO QUE PODERÁ 
PROMOVER A ANTECIPAÇÃO DE PROGRAMAÇÃO DE OBRAS NA REFERIDA RODOVIA, E O DEPUTADO 
GUSTAVO VALADARES, MARCARÁ A REFERIDA AUDIENCIA PARA TRATARMOS DESTA QUESTÃO DE SUMA 
IMPORTANCIA E SEGURANÇA PARA OS FORMIGUENSES E OS QUE POR NOSSA REGIÃO TRANSITAM.APÓS 
ISSO, RETORNAMOS PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        24,80 458
06:44 - 
15:55

Focus 140,00

19/11

NESTE DIA ESTIVE NO GABINETE DO DEPUTADO ESTADUAL GUSTAVO VALADARES, REUNIDO COM ELE 
PARA SOLICITAR INDICAÇÃO DE EMENDAS PARLAMENTARES AO MUNICIPIO DE FORMIGA, EM PROL DO 
ALBERTOS FUTEBOL CLUBE NO VALOR DE R$ 20 MIL REAIS PARA CONSTRUÇÃO DA ESTRUTURA METALICA 
DA AREA EXTERNA DO CAMPO, R$ 15 MIL REAIS EM PROL DO COVIQ (CONSELHO COMUNITÁRIO DOS 
BAIRROS VILA) FERREIRA CONDOMÍNIO GIAROLA, VILA CASTRO E QUINZINHO PARA PAGAMENTO DE 1 ANO 
DO SALARIO DO PROFESSOR DE ATIVIDADES FISICAS QUE SÃO REALIZADAS 3 VEZES POR SEMANA PARA 
CERCA DE 50 PESSOAS E R$ 15 MIL REAIS EM PROL DA MISSÃO MARTA E MARIA, EM PROL DO PAGAMENTO 
DE 1 ANO DO ALUGUEL DO IMOVEL ONDE FUNCIONA A REFERIDA ENTIDADE.TAMBÉM FUI INFORMADO PELO 
DEPUTADO DE QUE O MEU PEDIDO EM CONJUNTO COM O PREFEITO DE FORMIGA NO VALOR DE R$ 60 MIL 
REAIS PARA REFORMA DO CENTRO COMUNITÁRIO DE BAIOES E DE 1 ACADEMIA DE GINASTICA AO AR 
LIVER PAR AO BAIRRO ALTO DOS PINHEIROS SERÁ ATENDIDO.APÓS ISSO, RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        24,80 427
06:49 - 
16:30

Focus 140,00

19/11
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte na Assembléia 
Legislativa conduzindo o vereador Mauro César Alves de Sousa.

Belo 
Horizonte

            -   427
06:49 - 
16:30

Focus 95,00

26/11

NESTE DIA ESTIVE EM BH NA ALMG NO GABINETE DO DEPUTADO ESTADUAL GUSTAVO VALADARES-PSDB, 
REUNIDO COM SUA ASSESSORIA PARA SOLICITAR INTERCESSÃO JUNTO A SECRETARIA DE ESTADO DA 
EDUCAÇÃO , OBJETIVANDO A LIBERAÇÃO DE VERBA JÁ LICITADA NO VALOR DE R$ 450 MIL REAIS PARA 
REFORMA E  NOVAS TURMAS DE ENSINO, DENTRO DO PLANO DE ATENDIMENTO PARA 2020 SENDO 01 
PRIMEIRO PERIODO DE EJA ENSINO MEDIO, 01 PRIMEIRO ANO ENSINO MEDIO REGULAR NOTURNO PARA 
ALUNOS TRABALHADORES E 01 PRIMEIRO ANO DE NORMAL  NIVEL MEDIO NOTURNO.TODAS ESSAS AÇÕES 
VOLTADAS PARA  A ESCOLA ESTADUAL JALCIRA SANTOS VALADÃO, SÃO EM ATENÇÃO AO PEDIDO DO SEU 
DIRETOR SR. NILSON DA SILVA.TAMBÉM SOLICITEI DO MESMO, EMENDA PARLAMENTAR ENTRE R$ 50 MIL E 
R$ 60 MIL REAIS OBJETIVANDO AQUISIÇÃO DE VEICULO PARA A DEFESA CIVIL DO MUNICIPIO DE FORMIGA E 
01 ACADEMIA DE GINASTICA AO AR LIVRE A SER INSTALADA NO BAIRRO SERRA VERDE, EM ATENÇAO A 
SOLICITAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES LOCAIS.APÓS ISSO, RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        12,40 418
06:12 - 
16:36

Focus 140,00

Valor Total de Pedágios



26/11
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo os 
vereadores Mauro César Alves de Sousa  e Flávio Martins da Silva até a Assembléia 
Legislativa.

Belo 
Horizonte

            -   418
06:12 - 
16:36

Focus 47,50

29/11

NESTE DIA ESTIVE EM BELO HORIZONTE, NO ESCRITÓRIO POLÍTICO DO DEPUTADO FEDERAL ZÉ SILVA-
SD/MG, ONDE JUNTO COM O VEREADOR PIRUCA, FOMOS RECEBIDOS PELO CHEFE DE GABINETE DO 
REFERIDO DEPUTADO SR. DAWISON BATISTA E NA OPORTUNIDADE, SOLICITEI INDICAÇÃO DE EMENDA NO 
ORÇAMENTO DA UNIÃO A SEREM INVESTIDAS NA AQUISIÇÃO DE 3 VEÍCULOS PARA  A SECRETARIA DE 
GESTÃO AMBIENTAL DO MUNICIPIO DE FORMIGA NO VALOR DE R$ 150 MIL REAIS, UMA VEZ QUE, A ATUAL 
FROTA DO REFERIDO ORGÃO PUBLICO É INSUFICIENTE PARA ATENDER A DEMANDA  DE UM MUNICIPIO 
COM AS DIMENSOES DE FORMIGA, ALÉM DE SER COMPOSTA POR VEÍCULOS JÁ SUCATEADOS.O 
VEREADOR PIRUCA SOLICITOU AO DEPUTADO, RECURSOS DE EMENDAS PARLAMENTARES OBJETIVANDO 
A APLICAÇÃO DOS REFERIDOS RECURSOS NO CALÇAMENTO DE VIAS PUBLICAS DOS BAIRROS MARINGÁ E 
SOUZA E SILVA.APÓS ISSO, RETORNAMOS PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        12,40 411
05:42 - 
15:00

Focus 140,00

29/11
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo os 
vereadores Mauro César Alves de Sousa e Evandro Donizetti da Cunha até escritório 
regional do Deputado Federal Zé Silva.

Belo 
Horizonte

            -   411
05:42 - 
15:00

Focus 47,50


